

WIR DANKEN VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, Freundschaft und Wertschätzung, die wir beim Abschied von unserem geliebten Müeti

Anni Häfner-Weilenmann

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- all jenen Menschen, die unserem Müeti im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie begleitet haben.
- für die vielen persönlichen und tröstenden Worte, Umarmungen und auch stillen Zeichen der Verbundenheit.
- den Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und allen, die so zahlreich an der Abdankungsfeier teilgenommen und unserem Müeti die letzte Ehre erwiesen haben.
- dem Seelsorger der Neuapostolischen Kirche Raymond Bührig für die herzlichen persönlichen Worte an der Beisetzung und der Abdankungsfeier.
- dem Grabchor und der Organistin für die würdige Umrahmung des Gottesdienstes.
- dem Neffen Albert Weilenmann für das Vortragen des Müeti-Lieds.
- dem Hausarzt Dr. med. Gerold Saladin und der Spitex Pfannenstiel für die liebevolle und einfühlsame Betreuung sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal im Spital Männedorf.
- für den wunderschönen Grabschmuck, die bewegenden Worte in den Trauerkarten und die Zuwendungen an wohlthätige Institutionen.
- für die Geldspenden, sie gehen an die Spitex Pfannenstiel.

Egg, im Februar 2017

Die Trauerfamilie